



Farah Gebara desmiente despidos masivos en la Cámara de Diputados

Luego de que bancada del Partido del Trabajo (PT), denunció que se ha realizado el despido de 700 trabajadores del Palacio Legislativo de San Lázaro durante el mes de octubre, para supuestamente contratar a amigos y novias, el secretario General de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah Gebara, aseguró que la declaración es falsa, y que de lo contrario, él ofrece su renuncia.

El secretario dijo, que con el voto unánime de los legisladores, él entró a las Cámara de Diputados el 2 de octubre para cumplir con una función y una responsabilidad: “Si a partir del 2 de octubre hay 700 despidos, yo ofrezco mi renuncia”, dijo.



Además, solicitó que quien realiza este tipo de denuncias lo compruebe, de lo contrario, que pida una disculpa, la cual asegura, siempre será bien recibida”, puesto que comenta, es un fiel creyente de que las personas pueden cometer errores, pero que lo importante, es reconocerlos.

“El dato de que hay 700 despidos me parece absolutamente falso, y lo primero que tenemos que hacer todos, responsablemente, es conducirnos con la verdad”, enfatizó en declaraciones a los medios de comunicación.

Sin embargo, aclaró que sí ha habido despidos de algunos de los trabajadores estaban directamente vinculados con ellos, con cargo a la nómina de la Cámara de Diputados, y muchos de ellos eran aviadores “o simplemente venían en los horarios que ellos querían”.

“Por eso yo pregunto: ¿será que quieren, más bien, 700 personas trabajando con ellos? Porque esa sería otra cosa. No lo sé, yo hago la pregunta, no me atrevo a hacer infundios, como parecería que ayer los hicieron”, cuestionó.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/farah-gebara-desmiente-despidos-masivos-en-la-camara-de-diputados/1680646>